



Aikikai de España

AIKIDO

Memorial Emilio García Alonso

Curso válido preparación 3º y 4º dan

Santander
20 y 21 Febrero
2016

- Sábado 20
de 12:00 a 14:00 práctica
de 18:00 a 20:00 práctica
- Domingo 21
de 10:30 a 13:30 práctica

Exámenes shodan / nidan

Tomás Sánchez, 7º Dan
Roberto Sánchez, 6º Dan

Polideportivo Municipal La Albericia
Pabellón Interior
Avda. del Deporte s/n
cantabria@aikikai.org.es

Matrícula Curso Completo:
Miembros Aetaiki: 50 €
Otros Asegurados: 75 €
www.aikikai.es

INSTITUTO MUNICIPAL
DE DEPORTES
AYUNTAMIENTO DE SANTANDER



Escuela Municipal de Aikido
Aikikai de Santander





Aikikai de España

AIKIDO

Memorial Emilio García Alonso

El descubrimiento y la pasión por el Aikido marcan la trayectoria de Emilio García. El esfuerzo y la sincera amistad, el compromiso como profesor, la lealtad como alumno, el tesón y la capacidad de nunca dejar de aprender de todo y de todos, son las huellas que dejó en quienes le conocieron.

Es uno de los fundadores de Aetaiki y resulta fundamental su papel como Presidente de nuestra Asociación entre los años 2000 y 2006. Impulsa la consolidación de Aikikai de España de cara al exterior, con nuestro afianzamiento dentro de la Federación Europea de Aikido, de la que es Vicepresidente, y el reconocimiento oficial de Aetaiki por parte de la Aikikai Foundation – Hombu Dojo que facilita nuestra impresionante progresión en los últimos diez años.

En este Curso Nacional, como homenaje y reconocimiento, Shihan D. Tomás Sánchez, acompañado del Director Técnico de Aikikai España, Roberto Sánchez, entrega a título póstumo el grado de Roku Dan (6º dan) a este hombre excepcional de imborrable recuerdo.



Alojamiento junto al Dojo:
Córner Santander
942 330 988

hola@cornersantander.com
www.cornersantander.es



Escuela Municipal de Aikido
Aikikai de Santander